



新茶の香りを楽しみながら ～矢部新茶祭りが行われました～

5月26日道の駅通潤橋前で記念すべき第20回目の矢部新茶祭りが行われました。

今年も晴天に恵まれて、お田植祭と共に多くのお客さんにぎわっていました。お茶の飲み比べクイズや、桜茶がゆのふるまい、矢部高校生と小学生による野点などたくさん催し物があり、釜炒り茶手もみの体験では、多くの方が香り立つ新茶の匂いに包まれながら、普段体験できない茶揉みを楽しまれました。



「父の日に牛乳(ちち)を贈ろうキャンペーン」 キャラバン来庁

6月14日、父の日を前に、上益城郡酪農組合連絡協議会の女性部の方々が梅田町長に牛乳を贈呈されました。

父の日に牛乳を贈る取組みは、熊本から始まった牛乳消費拡大運動で、全国的に広がりをみせています。



えごまで元気!～健康に良いえごま油ができました～

老人連合会の有志の皆さん23名で、えごまの栽培から初挑戦されたえごま油が完成しました!

初めての栽培に試行錯誤されながらも、「成長が早いので、見ていて楽しかった。」

「初めて育てたので、どんなものができるか楽しみだった。」「自分の健康のために、仕事をして、健康になるものを販売することができて良かった。」と苦労されながらも楽しまれたようでした。

また、「豆を乾燥させるのが大変だったけど、ビニールハウスの中で行うと良いなど、情報交換できたので試してみようと思う。」「販路の確保と拡大が課題です。」などと2年目への意気込みも語ってくれました。



ダイナミックに駆け抜ける ～御所オートランドで九州エンデューロ選手権開催!～



6月2日、御所オートランドでMF九州エンデューロ選手権が開催されました。

九州各県から約40名のライダーが集結し、牧野だった土地をコースに改良した御所オートランドの自然の中を二輪車(オフロードバイク)がダイナミックに泥しぶきをあげながら駆け抜けて行く様子は圧巻でした。

この大会に出場した甲斐貴久さん(御所)は「老若男女、年齢関係なく大会に出場できる。バイク競技の楽しさを町内の方に知ってもらい、競技人口を増やしたい。」と話されました。また、管理人の1人の伴光治さん(御所)も「御所オートランドでは年6回大会が開催されており、いずれも無料で観戦でき、大会当日には出店もあります。ロッジやトイレも整備されたので、ぜひ一度、遊びに来ていただき、大迫力の競技をご覧ください。」と熱く語っていただきました。



「山都町の自然の恵みをギュッと凝縮したハンバーグづくり」が開催されました

山都町東京事務所を介してつながりのあるリバースプロジェクトが手掛けるRcafe192(東京・両国)で「山都町の鹿肉を使ったハンバーグづくり」のイベントが5月25日に開催されました。山都町東京事務所も参加し、町の景色や文化などの魅力や、有機農業の歴史、東京事務所の取り組みなどを参加者25名に紹介しました。

リバースプロジェクトは、鹿肉を有効活用する取組みをされており、キッチンディレクターの新納氏は、昨年10月に山都町を訪問され、直接有機野菜の生産者の方に会われて、これまで数多くのイベントで、山都町のジビエ肉と野菜を使った料理を提供されています。今回のイベントでも鹿肉以外にも山都町の有機野菜をふんだんに使った料理が参加者にふるまわれました。



山都町協会長杯 バレーボール大会

6月3日から5日に中央体育館で第14回山都町協会長杯バレーボール大会が開催され、熱戦が繰り広げられました!結果は次のとおりです。

<男子の部>

優勝 中島東部
準優勝 御所
三位 浜C、下名連石

<女子の部>

優勝 ラピス
準優勝 役場



第29回山都町支部体協対抗 ビーチボールバレー大会開催!

5月21日から23日にかけて、中央体育館にて第29回山都町支部体協対抗ビーチボールバレー大会が開催されました。全32チームが参加し、熱戦が繰り広げられました!

大会結果

[49歳以下の部]

優勝 浜Bスペシャル
準優勝 浜Cキングダム
3位 朝日

[50歳以上の部]

優勝 下東R
準優勝 下東荒万
3位 浜C大野



浜Bスペシャル



下東R